

¡Hacen historia! Destacan papel de México en mundial de beisbol



Luego de que la **selección de México** cayó en la semifinal del [Clásico Mundial de Beisbol](#) ante Japón, analistas deportivos destacaron la mejor actuación de la **novena mexicana** en la historia de este torneo.

Antonio Rosique, periodista deportivo y egresado del [Tec de Monterrey](#) en Ciudad de México, explicó que lo realizado por México en el **mundial de beisbol** pone al país en la mira internacional.

*“**México** nos ha dado más de lo que esperábamos. Ha superado cualquier expectativa, pero más allá de eso, esta **selección mexicana** ha dejado impresa su personalidad, ha puesto de una nueva manera a México en el mapa del **beisbol internacional**.”*

“(Se ganó) el respeto de Estados Unidos, de Japón, de Canadá y de todo el mundo, incluyendo a los países latinoamericanos”, explicó Rosique.

Destacó que el trabajo realizado por el **mánager de México**, Benjamín Gil, fue satisfactorio para los seguidores.



/> width="900" loading="lazy">

*“Y si me preguntan si faltó algo, yo les diría que no faltó nada. Porque perder en la novena entrada contra un equipo como el de Japón le puede pasar a cualquiera. Creo que **México puso todo lo que tenía**. Y nos alcanzó para llegar a estas semifinales”,* agregó el periodista de **Azteca Deportes**.

Por su parte, Homar Rojas, egresado de campus Monterrey y presentador de deportes en **Telemundo San Antonio**, habló sobre la labor del gerente de la selección mexicana, el lanzador ex ligamayorista Rodrigo López.

*“Creo que en general uno de los puntos claves fue el tener a Rodrigo López como cabeza, como **gerente general**, como punto número uno y como punto número dos a un gran **manager** como lo es el mexicano **Benjamín Gil**.*

*“En general, fue un equipo que mostró garra, que mostró coraje, que mostró mucho corazón, que mostró fundamentos de **beisbol**. Me encantó la defensiva del equipo mexicano, muy pulcra, muy limpia”,* dijo Homar.

“Yo les diría que no faltó nada. Porque perder en la novena entrada contra un equipo como el de Japón le puede pasar a cualquiera”.- Antonio Rosique.

Nace una nueva ilusión

La actuación de la **novena mexicana** abre la posibilidad a que más jóvenes tengan el deseo de sumarse a esta disciplina y mejorar la actuación en 2026.

*“Creo que ahora lo que hacemos es sembrar una nueva ilusión para el **beisbol mexicano** de cara al siguiente Clásico Mundial en el 2026, pero sobre todo, a que más jóvenes sigan yendo a buscar los diamantes en todo el país es un gran éxito.*

*“Este clásico mundial es también para la academia de **Don Alfredo Harp**, ahí en Oaxaca, con 5 peloteros egresados de la Academia que tuvieron papeles importantes en esta selección mexicana”, agregó Rosique a CONECTA.*

Así se despidió México del Clásico Mundial

En la **semifinal** ante Japón, México abrió la pizarra en la cuarta entrada con cuadrangular de tres carreras de Julio Urías. Los nipones emparejaron los cartones en el séptimo inning con jonrón de Masataka Yoshida con 2 hombres en los senderos para empatar.

Los **mexicanos** retomaron la ventaja con carreras producidas de Alex Verdugo e Isaac Paredes para poner la pizarra 5-3. Japón anotó una más en el cierre del mismo capítulo con elevado de sacrificio de Hotaka Yamakawa.

Para el cierre del encuentro, Murakami pegó doblete al central con el que Thomas y Shuto llegaron a la registradora para darle la vuelta a la pizarra (5-6) y con ello clasificar a la final donde disputarán el **título** ante Estados Unidos.

“Nos quedamos muy cerca de ganarle a Japón, estuvieron a 3 outs, pero ahí los tuvieron, a una entrada de llegar a la gran final. Enhorabuena para el equipo mexicano”, concluyó Homar Rojas.

El Clásico Mundial de Beisbol 2023

Esta es la **quinta edición** de este torneo internacional organizado por las **Grandes Ligas** de Estados Unidos y es considerado como la competición más importante del beisbol entre selecciones de países.

Participaron 20 selecciones divididas en 4 grupos de 5 equipos cada una, que compitieron del 8 al 21 de marzo en 3 sedes: Estados Unidos, China y Japón.

México quedó en primer lugar del **grupo C**, con marca de 3 ganados y 1 perdido. En cuartos de final, la novena mexicana venció 5-4 a Puerto Rico para avanzar a la semifinal.

La sexta edición se jugará en el **año 2026**.

QUIZÁS QUIERAS LEER: